
 

VERBALE  N° 6 

 

OGGETTO: CONVOCAZIONE COLLEGIO DEI DOCENTI del 08/06/2021 (prot. 00004814) 

Il giorno 12giugno 2021(Sabato) alle ore 12.30, inmodalitàdivideoconferenza(tramite la piattaforma GSUITE) 

data l’emergenza COVID-19,si svolge il Collegio dei Docenti.Si discute il seguente Ordine del Giorno: 

1) Relazione finale delle Funzioni Strumentali;  

2) Docenti di ed. Civica:  

 Relazioni finali a.s.2020/21  

 compiti per l’a.s.2021/2022; 

3) Esito scrutini a.s 2020/2021;  

4) Interventi per i recuperi e relativo calendario;  

5) Informazione sugli spazi da utilizzare per gli Esami di Stato;  

6) Valutazione anticipazione a.s. 2021/2022 

7) Articolazione compiti dei Coordinatori di Classe 

8)Riunione comitato di valutazione per i docenti in anno di prova 

9) Comunicazione autorizzazione progetti 10.1.1A-FSEPON-CA-2021-595 - SOCIALITA' PER IL  

SUCCESSOFORMATIVO € 14.309,10 e 10.2.2A-FSEPON-CA-2021-659 - SOCIALITA' PER 

 POTENZIARE LE COMPETENZE €85.646,41 

10) Varie ed Eventuali. 

 

Risultano presenti i Docenti sotto riportati: 

1.  ANDREOLI LIBERATINA 
2.  ANIELLO ANTONIO 

3.  ANIELLO MIRELLA 

4.  AURILIO CARMELA 

5.  BALDASCINO GIUSEPPE  

6.  BALDINI GIUSEPPINA 

7.  BEVELLINO DOMENICO 

8.  BORAGINE CARMELA 

9.  BRINI ELVEZIA 

10.  BROLLINI LUCIA 

11.  BRUNO ANTONIO 
12.  CALENZO MASSIMO 

13.  CAPACCIO GABRIELLA 

14.  CARDILLO PATRIZIA 

15.  CASCIANO CARMELA 



16.  CASTALDO MARIA LAVINIA 

17.  CERALDI ANTONELLA 

18.  CIOFFI GIUSEPPINA 

19.  CIRIELLO ROSA 

20.  CODELLA ORLANDO 

21.  COMPAGNONE CRESCENZO 

22.  COPPOLA GIOVANNA 

23.  CORTELLESSA MARILINDA 

24.  D’ACUNTO ALESSANDRO 

25.  D’ANGELO MARILENA 

26.  D’ERRICO FRANCESCO 

27.  D’ONOFRIO NICANDRO 
28.  D’ORTA MARIANNA 

29.  DE ANGELIS MARIA 

30.  DE BIASE VINCENZA 

31.  DE GIOIA LAURA 

32.  DE LISA MARIA 

33.  DE MARTINO ANTONIO 

34.  DI CRESCE ANGELA  
35.  DI MARO MARCO 

36.  DI FEOLA KATJA 

37.  DI FLORIO ROSANNA 

38.  DI LORENZO MARIO   

39.  DI PALO MARIA FRANCESCA 

40.  DI PIETRO AMALIA 

41.  DI PIETRO CRISTINA 

42.  DIANA VINCENZA 

43.  FAVA IMMACOLATA 

44.  FIORENZA CARLO 

45.  FIORILLO CARLO 

46.  GAGLIARDI TERESA 

47.  GALDIERI LUCIA 

48.  GALLO ANTONELLA  

49.  GALLUCCI MARINA 

50.  IACOBONE VITTORIO 

51.  LASCO ADELE 

52.  LEPORE LUIGIA 

53.  LIA ELDA 
54.  MARCANTONIO LINA 

55.  MARINO SALVATORE 

56.  MATTUCCI GIOVANNI 

57.  METITIERI GABRIELLA 

58.  MIGNANO GILDA 

59.  MONTANO GIUSEPPE 

60.  MORIELLO DANIELA 

61.  MORIELLO STEFANIA  

62.  NAPOLETANO AUGUSTA   

63.  NASTA DONATELLA 

64.  NOVELLI GENUINO GAETANA 
65.  OROPALLO FRANCESCA 



66.  PAGANO GIUSEPPE 

67.  PAGLIUSO MARIA GIOVANNA 

68.  PALOMBO GIANCARLO 
69.  PANICO PASQUALE MASSIMILIANO 

70.  PAOLELLA GIUSEPPE 

71.  PAPA ADELE 
72.  PAROLINO MARIA LUISA 

73.  PATROCIELLO ERMELINDA 

74.  PATRONE CARLA 
75.  PECCHILLO ROMINA 

76.  PERROTTA CARMINANTONIO 

77.  PERROTTA GEMMA IMMACOLATA 

78.  PERROTTA GIROLAMO 

79.  PETRUCCELLI CONCETTA 
80.  PETRUCCIANI TIZIANA 

81.  RAGONA ROSANNA 

82.  ROSSI MARIA PIA 

83.  RUSSO LAURA 

84.           RUSSO MICHELE 

85.  SANTANGELO GIOVANNA 

86.  SARDIELLO EMANUELE 

87.  SASSI MARIA 

88.  SASSO MARIA 

89.  SCIALDONE ERMINIA 

90.  SIMEOLI TIZIANA 

91.  SOMMELLA ADELE  
92.  SPAZIANO PATRIZIA 

93.  TESSITORE NICOLA 

94.  TIZZANO MARGHERITA 

95.  ULLUCCI EMANUELA 

96.  VAIENNA GIUSEPPE 
97.  VALENTE CORRADO 

98.  VALENTE PINA 

99.  VELLONE RITA 

100.  VOLPICELLI ANTONIO 

101.  ZACCARIELLO ANGELA  

 

Assenti:Capezzuto Filomena, Di Franco Concetta(scrutini in altra scuola),Mancini Elvira. 

 

La seduta è presieduta dal Dirigente Scolastico, Prof.re Giovanni Battista Abbate. 
Segretario verbalizzante è il Prof. Domenico Bevellino. 
Il D. S., dopo averne constatata la validità, dichiara aperta la seduta e dà per letto ed approvato il verbale 
della seduta precedente (17maggio 2021) pubblicato sul sito WEB dell’Istituto.Avvia, quindi, la discussione 
sugli argomenti previsti dall’ordine del giorno, rispettandone l’ordinefissato, come sopra riportato. 
Il Dirigente introduce il 1° punto all’o.d.g.: 

 

1. Relazione finale delle Funzioni Strumentali 
La relazione finale delle Funzioni strumentali (verbale unico contenente le relazioni singole), 
presentata dal Dirigente Scolastico,viene approvata all’unanimità dal Collegio. 
 



2. Docenti di Ed. Civica:Relazioni finali a.s.2020/21 e compiti per l’a.s.2021/2022 
Il D.S. dà la parola alla Prof.ssa Santangelo, referente per la disciplina, che illustra al Collegio i punti 
salienti della relazione finale di Educazione Civica.  
Il Collegio approva all’unanimità. 
Il D.S. poi chiede al Collegio di codificare una prassi già seguita nel corso dell’anno scolastico: che, 
limitatamente alle sole classi del biennio, i docenti di Educazione Civica, che hanno ben 18 classi da 
seguire, possano avere la possibilità di non partecipare ai Consigli demandando al /alla collega con 
cui condividono la disciplina, di rappresentarli. 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 

3. Esito scrutini a.s 2020/2021 
Il D.S. informa il Collegio che l’analisi dei risultati degli scrutini nei tre Istituti ha evidenziato solo un 
2% di alunni non ammessi alla classe successiva. Una leggera crescita, dal 5,8% al 7%, si è registrata 
invece per i casi di Debito formativo (non considerando la “lettera B”) che hanno però riguardato 
non tanto le discipline scritte ma quelle orali, Filosofia, Informatica, Scienze ecc.: ciò perché, per 
l’emergenza Covid-19, le prove scritte non sono state proposte o lo sono state in misura molto 
limitata. 
A tal proposito il D.S. si collega direttamenteal 4° punto all’o.d.g. 
 

4. Interventi per i recuperi e relativo calendario 
Il D.S. propone di evitare i recuperi dei debiti formativi nei mesi estivi e di destinarli al mese di 
settembre: ciò per verificare l’evoluzione della pandemia ed anche per mancanza di fondi adeguati. 
La Prof.ssa Spaziano si dichiara d’accordo con la proposta ed informa che allo Scientifico ci sono dei 
fondi a disposizione per cui saranno approntati corsi di recupero specifici solo per le 
disciplinecaratterizzanti il corso di studio. I ragazzi che hanno avuto debiti formativi, con studio 
autonomo, sosterranno l’esame per il recupero nei primi giorni di settembre. Il Prof. Marino si 
dichiara pienamente d’accordo con quanto affermato dalla collega Spaziano evidenziando che 
anche all’Artistico sono disponibili fondi. La prof.ssa Petruccelli evidenzia il numero esiguo di alunni 
ai quali, al Classico, è stato assegnato il debito: il gruppetto più numeroso riguarda la Matematica. 
E’ d’accordo con la decisione di prevedere gli esami di recupero a settembre. 
Il D.S. riassume quindi la proposta: esami di recupero dei debiti formativi fissati nei primi giorni di 
settembre con il relativo calendario reso noto alle famiglie intorno alla metà del mese di luglio. 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 

5. Informazione sugli spazi da utilizzare per gli Esami di Stato 
I Referenti di sede riferiscono sugli spazi riservati allo svolgimento degli Esami di Stato. 
Il prof. Marino riferisce che all’Artistico opereranno 3 commissioni che saranno allocate negli stessi spazi 
predisposti lo scorso anno scolastico. 
La prof.ssa Spaziano informa che nelle aule più spaziose del Liceo Scientifico, la 8 e la 9, troveranno 
sistemazione le Commissioni delle sezioni A ed E (Scienze applicate) e B e C (Nuovo ordinamento) mentre 
quella abbinata alla sola sezione D sarà allocata nell’atrio piccolo, con ingresso autonomo. Ogni zona di 
accesso sarà fornita di termoscanner. 
La prof.ssa Petruccelli riferisce che anche al Liceo Classico saranno occupati gli stessi spazi dello 
scorso anno scolastico, la ex Palestra alla quale si accede con termoscanner e da ingresso 
indipendente. Ha chiesto alla DSGA di poter contare sulla collaborazione della Protezione Civile per 
la misurazione della temperatura e la regolazione del flusso di accesso.  
Il D.S. informa che procederà a contattare la responsabile della Croce Rossa, interessatasi al servizio 
nello scorso a.s..  
Il D.S. invita i prof.ri componenti le Commissioni ad utilizzare il verbale online. Per disinfettanti e 
mascherine prega di contattare la DSGA. 



Il D.S. informa anche che i docenti che saranno posti in quarantena fiduciaria potranno partecipare 
all’Esame da remoto. E’ questo l’unico caso in quanto ogni altra forma di assenza sarà considerata 
come malattia e darà seguito ad una sostituzione. 
Il Collegio prende atto. 

 

6. Valutazione anticipazione a.s. 2021/2022 
Il D.S. propone l’inizio anticipato del prossimo a.s. a lunedì 13 settembre. Nel Collegio di settembre 
si deciderà quando utilizzare i due giorni nel corso dell’a.s. 2021 2022. 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 

7. Articolazione compiti dei Coordinatori di Classe 
Il D.S. evidenzia come i docenti coordinatorisiano stati negli ultimi due anni scolastici caricati di 
compiti oltremodo gravosi. Occorre innanzitutto evitare il cumulo di coordinamenti relativi alle 
classi quinte: dovrà essere al massimo uno. 
Propone poi due possibilità: 
a. Diminuire i compiti per i coordinatori e quindi pensare di affidarli ad un membro del personale 

di Segreteria prevedendo un adeguato compenso economico. 
b. Prevedere nella prossima contrattazione che i compensi per i coordinatori siano aumentati. 
Chiede poi al Collegio se ci sono interventi. 
La Prof.ssa Galdieri propone la prima soluzione. 
Il Prof. Bevellino si dichiara d’accordo con il limitare il numero di coordinamenti per le classi quinte 
e propone di sgravare la figura del coordinatore dai compiti relativi alla scelta, alla verifica e alla 
digitazione dei libri di testo che ogni anno crea notevoli problemi. 
La Prof. Gallucci e il Prof. Di Maro invece ritengono più urgente evitare al coordinatore tutta la 
procedura relativa alle autorizzazioni e alle liberatorie per eventi che costringono ad un enorme e 
continuo lavoro che comunque poi ha bisogno della supervisione della Segreteria. 
Il D.S. prende atto degli interventi e riassume la proposta al Collegio:  
- i compiti, appena evidenziati, di cui saranno sgravati i coordinatori saranno affidati al personale 

di Segreteria che sarà adeguatamente ricompensato secondo le modalità (aumento aliquote del 
fondo d’Istituto previste per il personale ATA o utilizzo del Bonus che è ora possibile assegnare 
anche agli ATA) individuate in contrattazione con le RSU. 

- limitare il cumulo di coordinamenti relativi alle classi quinte  
Il Collegio approva all’unanimità. 
 

8. Riunione comitato di valutazione per i docenti in anno di prova 
Il D.S. comunica che il comitato di valutazione per i docenti che hanno sostenuto l’anno di prova si 
riunirà venerdì 2 luglio 2022 alle ore 17,00 da remoto; tale orario sarà anticipato alle ore 9,00 in 
presenza se non sarà impegnato con gli Esami di Stato. Su sollecitazione delle prof.sse Nasta e 
Boragine, il D.S. propone che anche l’eventuale incontro del pomeriggio sia svolto in presenza.  
Il Collegio approva all’unanimità. 
 

9. Comunicazione autorizzazione progetti 10.1.1A-FSEPON-CA-2021-595 - Socialità per il 
successoformativo € 14.309,10 e 10.2.2a-FSEPON-CA-2021-659 - Socialità per potenziare le 
competenze €85.646,4 
Il D.S. dà la parola al Prof. Volpicelli il quale comunica che i progetti in questione, approvati nel 
Collegio del 17 maggio e ratificati nel Consiglio d’Istituto dello stesso giorno, sono stati autorizzati 
dal MIUR.Si lavorerà per attuarli fin dal mese di settembre. A tal proposito informa che il Bando per 
il reclutamento delle figure necessarie sarà pubblicato sul sito dell’Istituto e chiede a tutti di 
partecipare, soprattutto ai colleghi di nuova o recente nomina.  
A tutti va anche l’invito del D.S. ad impegnarsi in queste ed anche nelle attività relative alla Robotica 
e al PNSD.  
Il Collegio prende atto.Il Collegio prende atto. 



10. Varie ed Eventuali 
Il D.S. rivolge accorate e sentite parole ai docenti che, alla di quest’anno scolastico potranno dedicarsi 
ad altre attività e desiderosi di riposo. Tutto il Collegio si unisce in un abbraccio virtuale nei confronti di 
Gemma Perrotta, Nicandro Izzo, Antonella Ceraldi, Angelina Roscilli e Gabriella Metitieri. 

 
Conclusasi la trattazione di tutti i punti all’O.d.G e non essendosi registrati sospensioni, abbandoni 
oallontanamenti dall'adunanza, non chiedendo alcuno dei presenti di intervenire, il D.S. dichiara sciolta la 
seduta alle ore14,00. 
 
F.to Il Segretario verbalizzante                                                                 
Prof. Domenico Bevellino 

 F.TO  IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

                                                                                               Prof. Giovanni Battista ABBATE 

                                              firma autografa sostituita a mezzo stampa                                                 
                  ai sensi dell’art.3, c.2 del dlgs n. 39/93 

 

 
 
 


